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Мой педагогический стаж 36 лет. 12 лет я работала по 

программе «Гармония», сделав 3 выпуска. Жаль, что не было 

возможности и дальше работать по учебникам М.С. Соловейчик и Н.С. 

Кузьменко, т.к. знания русского языка, интерес к его изучению  у 

детей, занимающихся по данному учебнику, были значительно выше, 

чем у тех, кто работал по традиционной программе. Правда, начинать 

работать было непросто. Особенно трудно было во втором классе, 

когда центральное место в обучении занимала фонетико-

орфографическая работа. Но в дальнейшем пришло понимание того, 

что все введённые приёмы действительно работают. У большинства 

детей сформировалась стойкая орфографическая зоркость. Речь 

детей тоже была развита достаточно хорошо. Поняла я и то, что 

достигнутого нельзя было бы добиться без пропедевтической работы 

в первом классе. С этой задачей хорошо справляется «Букварь» по 

системе «Гармония». 

Если бы мне представилась возможность вновь работать по 

учебникам М.С. Соловейчик и Н.С. Кузьменко, я бы с радостью 

согласилась. 

 

 

 


